
I am announcing my intention to reoffer for the position of Secretary-Treasurer.  The stewardship 

of our collective resources is my top priority.  I have worked hard over the past 10 years to build up 

our financial stability to ensure that we have the resources we need to take on governments and 

employers who are set on attacking our jobs and services.  My guiding principal in this work has 

always been to ensure that our dues dollars are used to advance the interests of our members.  

We have come a long way together, but faced with a Government determined to undermine us, 

there is still so much work to do.  I am asking for your continued support and trust to oversee our 

finances and operations. 

Par la présente, j’annonce mon intention de me présenter à nouveau au poste de secrétaire-

trésorière. La gérance de nos ressources collectives est ma priorité. J’ai travaillé fort au cours 

des dix dernières années pour renforcer notre stabilité financière afin de voir à ce que nous ayons 

les ressources dont nous avons besoin pour affronter les gouvernements et les employeurs qui 

sont déterminés à attaquer nos emplois et les services. Le principe qui me guide dans ce travail 

a toujours été de voir à ce que nos cotisations syndicales soient utilisées pour promouvoir les 

intérêts de nos membres. Ensemble, nous avons fait beaucoup de chemin, mais nous sommes 

confrontés à un gouvernement déterminé à nous ébranler; il y a encore tellement de travail à 

faire. Je demande votre soutien indéfectible et votre confiance pour superviser nos finances et 

nos opérations.
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